

企画・制作=神奈川新聞社「2030 SDGs」編集室

2030 SDGs

Vol.22

目標で、環境や人権など、2030年までに達成すべき17の目標と169のターゲットから構成されています。

每月第3水曜掲載



■親子らの歓声響く
LINKAIーにある企
業や、大学などが開催した
21のブースから親子らの歓
声が聞こえてくる。(ここは
今月11日に開かれたイベン
ト「AoZora F ac

「トロリ2023」の会場、同区の泥龜公園だ。着色した液体がゆっくりと落ちていくさまを楽しむオイルモーション作りや、廃棄される予定だった横断幕を活用した小物入れの制作…。ワークショップで体験できる企画の数々はLNKAIIで培われた巧みな技にあふれている。訪れたのはおよそ800人。2016年に手探しで催した第1回目から認知度は格段に上がり、恒例のイベントに育っている。

横浜NPO法人が魅力発信

1千社以上の事業所が集積する「LINKAI横浜金沢」（横浜市金沢区・金沢臨海部産業団地）で、地元有志らからなるNPO法人「AoZora Factory」が地域の魅力を発信し、新たな価値を創造しようと頑張っている。ものづくりの技術を生かしたワークショップ型のイベント開催を活動の柱としながらも、法人化から5年が経過して活動は多様化。人と人とのつながりを多く生み出している。

(下屋鋪 聰

■企業間交流も実現

団体は同年10月に産声を上げ、18年6月に法人格を取得。賛同する企業人は増え、同区にキャンパスを構える関東学院大学も加わった。現在のメンバーはアドバイザーを含めて20人ほど。行政の後押しも受けながらイベント以外にも活動を広げている。

■ 持続可能な金沢へ

東学院大学の学生にも影響を与えていた。団体の當メンバーに名を連ねる東学院大学理工学部准教授の友野和哲さんは「(...)は一足先に社会を知りながらできる。学生たちは皆、本当にやって良かったと笑顔だ。つています」と笑顔だ。

■ 持続可能な金沢へ

東学院大学の学生にも影響を与えていた。団体の當メンバーに名を連ねる東学院大学理工学部准教授の友野和哲さんは「(ここ)は一足先に社会を知ることができる。学生たちは皆、本当にやって良かったと思っています」と笑顔だ。

例えば新型コロナウィルス禍の時期には、小学生向けの工場見学ツアーをオンラインで開催。海の豊かさを知つてもらおうと、水由ドローンを使ってリアルタイムで海中の映像を伝える「海の公園海中探検」も実施した。(これらは全て、本多さんらの呼びかけに応じたLINKAIー内の事業所などが手弁当で協力して実現したものだ。

1960年代より造成された広大な埋め立て地に広がる市内随一の産業団地のLINKAI。20年前、当時印刷会社の社員として、この地に越してきた木多さんの胸に去来したのは寂しさだったという。

「産業の拠点にもかかわらず、夜は暗くて飲食店が少なく、にぎわいに乏しかった」。立地企業の関係の希薄化や従業員の高齢化と

上11日のイベントにはたくさんの家族連れが
訪れた下「AoZora Factory」で
活動を共にする(左から)友野さん、代表の本
多さん、梅宮さん=いずれも横浜市金沢区

実現したものだ
「A oz o r a」は昔に
置いてきた、わくわくした
気持ちを思い出させてくれ

春海いや荷物員の高橋(けい)に
いった課題が出てくる中、
本多さんは「街を動かすの
は難しいかも知れないけど

ものづくりが人を結ぶ

る」。同法人理事で、地元企業「株ヨコハマ機工」専務取締役の梅宮さや香さんはそつ言つて笑う。同社は若手社員も加わつて、梅宮さんは「継続できるよう次世代を見つけていく」。Aozoraーのこれから活動を続けてきて、いろいろな人に話を聞いてもらえて、経済が回ってしまって創出したい。

活動を続けてきて、いろいろな人に話を聞いてもらえた段階には来た」とも話す。Aozoraーの「これからはハッピーなんじら。梅宮さんは「継続できな。例えば高齢者のように次世代を見つけて、『地域の社会』を創出したい。